



## 2/21 名寄市総合計画策定審議会が始動

**新** 名寄市総合計画後期計画の策定に向けて、第1回名寄市総合計画策定審議会が開催されました。

同審議会は、公募委員、各種団体の代表者、学識経験者からなる市民65人で構成され、委員の互選により会長に長谷川良雄さん、副会長に田中英彰さん、藤平民世さんが選出されました。

会議では、加藤市長から総合計画後期計画の策定について意見を求める諮問が行われ、10月末までに答申を行うことが確認されました。

また、専門的な調査・審議を行うため、6つの専門部会を設け検討を行うこととしました。



## 3/5 イグルーを作つて雪と遊ぼう

**北** 国博物館主催の「雪と遊ぼう！」が開催され、市内の子ども達15人が参加し、道北自然観察指導員会の指導員の協力を得て、北方民族の雪の家「イグルー」を作りました。

切り出した雪のブロックを内傾をつけて徐々に重ね、雪のドームを作りました。最後に地面を掘って出入り口を作り、中と開通すると子どもたちから歓声があがっていました。

このほかアイスクリーム作りも行われ、イグルー作りで疲れた体をいやしていました。



## 3/13 市民スキー大会

**名** 寄市民スキー大会がピヤシリスキー場で開催され、クロスカントリー・アルペン・ジュニアジャンプ・リレーの各競技に147人が出場しました。

加藤市長は「日ごろの練習の成果を発揮してください」とあいさつ。また早坂英樹さん親子3人が選手宣誓を行いました。

選手は穏やかな天候の中それぞれ記録を競いました。

競技終了後には、ドッヂビー、○×クイズなどアトラクションも行われました。

